

► **Concert.** Un chœur de femmes au milieu des moteurs



L'ensemble vocal Enéas a choisi un lieu insolite pour se produire.

Cet après-midi à 18 heures, le musée du moteur de Bagnaux accueillera un concert du chœur de femmes Ensemble Vocal Enéas.

« C'est un lieu atypique et surprenant pour un concert, mais ce beau bâtiment industriel offre une acoustique idéale pour y chanter... au milieu des moteurs et des œuvres des artistes invités « d'Art et Moteurs » » remarquent les responsables de l'Ensemble Enéas qui sera dirigé cet après-midi par Nathalie Lechevallier et accompagné par Nathalie Richard Gardell.

Au programme, un répertoire pour chœur de femmes, parfois

inattendu, qui chemine et swingue du début du baroque jusqu'à la période contemporaine.

Le musée du moteur se trouve dans la rue Alphonse Caillaud à Bagnaux. Le public pourra en profiter pour découvrir les œuvres de la nouvelle exposition d'été « Art et Moteurs » qui sera visible durant tout l'été, jusqu'aux 17 et 18 septembre, dates des Journées Européennes du Patrimoine.

Entrée Gratuite

**Libre participation aux frais
(chapeau en fin de concert)**

Site Internet : <http://4eneas9.neowordpress.fr/>